
令和４年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨（２月２８日）

３－１

日 本 共 産 党 ４９番 神 山 悦 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 小学校休業等対応助成金について、制度の周知を始め、 商工労働部長 雇 用 労 政 課

４月以降の延長や中学生までの対象拡大を国に求めるべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、保育所等が休園した場合の代替保育について、市 こども未来局長 子育て支援課

町村をどのように財政支援していくのか尋ねたい。

３ 県看護職員需給計画の見直しが必要と思うが、県の考え 保健福祉部長 医療人材対策室

を尋ねたい。

４ 看護職員の確保に向け、県ナースセンターの機能を拡充 〃 〃

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 感染管理認定看護師を養成する目的と目標人数について 〃 〃

尋ねたい。

二 日米地位協定の見直しについて

１ 米軍のオスプレイによる飛行訓練中止を国に求めるべき 危機管理部長 危 機 管 理 課

と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 日米地位協定の見直しを国に強く求めるべきと思うが、 総 務 部 長 政 策 調 査 課

県の考えを尋ねたい。

三 核兵器禁止条約について 〃 〃

核兵器禁止条約に一日も早く署名・批准するよう国に強く

求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 汚染水の海洋放出に関するチラシ配布について 教 育 長 教 育 庁

１ ＡＬＰＳ処理水に関するチラシを教育委員会へ事前に連

絡することなく、県内の公立学校に直接送付した国に抗議

すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 公立学校におけるＡＬＰＳ処理水に関するチラシの配布

状況について尋ねたい。

３ 県内の公立学校に送付されたＡＬＰＳ処理水に関するチ

ラシについて、配布を中止し回収すべきと思うが、県教育

委員会の対応を尋ねたい。

４ ＡＬＰＳ処理水を海洋放出するのは安全とするチラシの

配布は、教育行政に対する国の政治介入と思うが、県教育

委員会の考えを尋ねたい。

五 気候危機の打開について

１ 地域主導による再生可能エネルギーを推進するため、県 知 事 エネルギー課

内中小企業が参入できるよう支援すべきと思うが、知事の

考えを尋ねたい。

２ 県内中小企業における脱炭素関連分野の技術開発への支 商工労働部長 次世代産業課

援が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 温室効果ガス削減に向けた農業・林業の振興を図るべき 農林水産部長 農 林 企 画 課

と思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 脱炭素社会の実現に向け、電気自動車の普及及び充電設 生活環境部長 環 境 共 生 課

備の増設を推進すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 種苗の安定供給に関する県条例制定について 農林水産部長 農 業 振 興 課

福島県奨励品種の優良な種苗の安定供給に関する条例の制

定により、農家への種苗の安定供給に県が責任を持つことに

なるのか尋ねたい。

七 地場産業の振興について

１ 県は、ハイテクプラザが果たしてきた役割をどのように 商工労働部長 産 業 振 興 課

評価し、地場産業を振興していくのか尋ねたい。

２ 工業の森・新白河Ｂ工区の企業立地件数と雇用者数につ 〃 企 業 立 地 課

いて尋ねたい。

八 子育て支援について

１ 本年４月から施行される子どもに係る国保税の均等割額 保健福祉部長 国民健康保険課

の減額措置について、来年度の県負担額及び１８歳までを

対象として全額免除した場合の必要額を尋ねたい。

２ 国保税の均等割額について、県として１８歳までを対象 〃 〃

に全額免除すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県内の市町村立小中学校の給食費を無償化した場合、ど 教 育 長 教 育 庁

の程度の経費が必要になるのか尋ねたい。

４ 市町村立小中学校の給食費の無償化を県の制度として実 〃 〃

施すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

５ 状況把握したヤングケアラーについて、福祉部門などへ こども未来局長 児 童 家 庭 課

の支援につなげるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

６ 県は、コロナ禍における児童虐待やＤＶ被害にどのよう 〃 〃

に対応しているのか尋ねたい。



３－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

７ 老朽化した狭あいの中央児童相談所について、移転・改 こども未来局長 児 童 家 庭 課

築が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

九 教育の充実と保護者の負担軽減について

１ 国の教育データ利活用ロードマップは、児童生徒等の個 教 育 長 教 育 庁

人情報保護と権利侵害防止の観点から見直しを求めるべき

と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 県立高等学校におけるＰＴＡ会費等の団体徴収金の実態 〃 〃

を調査すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

３ 生徒や教職員の教育条件を整備するため、県立学校の維 〃 〃

持管理経費の予算を拡充し、保護者負担をなくすべきと思

うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

４ 県立学校に必要な施設の維持補修のための予算を確保 〃 〃

し、安全で快適な教育環境を整備すべきと思うが、県教育

委員会の考えを尋ねたい。

５ 安達地区に新たに県立特別支援学校を整備することによ 〃 〃

り、あぶくま支援学校の児童生徒数の減少につながるの

か、県教育委員会の考えを尋ねたい。

６ 県立高等学校における一人一台端末の導入に当たって 〃 〃

は、全額公費により整備すべきと思うが、県教育委員会の

考えを尋ねたい。

７ 県立高等学校における一人一台端末の導入に当たり、非 〃 〃

課税世帯等については現物給付すべきと思うが、県教育委

員会の考えを尋ねたい。

８ 義務標準法及び高校標準法を見直し、正規教員を増員す 〃 〃

るよう国に求めるべきと思うが、県教育委員会の考えを尋

ねたい。



３－５

要 旨 答 弁 者 担 当 課

９ 障がい者の法定雇用率の達成に向けた取組が不十分と思 教 育 長 教 育 庁

うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十 ジェンダー平等の推進について

１ 知事部局における男性職員の育児休業の取得状況を尋ね 総 務 部 長 人 事 課

たい。

２ 知事部局における会計年度任用事務職員の女性職員数と 〃 〃

その割合について尋ねたい。

３ 会計年度任用事務職員の勤務条件を改善すべきと思う 〃 〃

が、県の考えを尋ねたい。

４ 災害や感染症対策等に対応するためにも、正規職員を増 〃 行 政 経 営 課

員すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


